



**Passauer Neue Presse  
Lokalredaktion Simbach/Pfarrkirchen**

Wir bitten um Veröffentlichung des folgenden Berichtes im Lokalteil Pfarrkirchen:

## **Bettina Weigl regiert Voglarner Schützenjugend**

### **Abschluss einer erfolgreichen Saison – Thomas Peter erneut Schützenkönig**

Zur Saisonabschlussfeier der Voglarner Bergschützen hielt Schützenmeister Bernhard Maierhofer einen kurzen Rückblick über eine überaus erfolgreiche Saison: zweiter Platz in der Bezirksliga Gruppe Süd, Gewinn der Kaiserkanne im Landkreispokalschießen und drei Niederbayerische Meistertitel bei den Juniorinnen. Auch der Erweiterungsbau des Vereinsheimes sei erfreulich weit fortgeschritten.

Sportleiter Johann Niederhammer verteilte Urkunden und Medaillen der Gaumeisterschaften. Hier zeigte sich deutlich, dass vorderste Plätze in erster Linie durch „Schießgemeinschaften“ zu erreichen sind. Ein richtiger Schritt nach Meinung von Schützenmeister Maierhofer sei daher die Gründung der „Rottaler Sportschützen“. Diese „Medaillengenossenschaft“, die keinerlei Schützen abwerbe, sondern nur aus Zweitmitgliedern bestehe, ermögliche erfolgreiche Mannschaften, deren einzelne Schützen trotzdem eine Vereinsidentität bewahren könnten. Die Bergschützen Voglarn würden deshalb voll und ganz hinter diesem Konzept stehen.

Den Höhepunkt des Abends bildete die Proklamation der Schützenkönige. Die neue Jugendkönigin heißt Bettina Weigl, sie siegte mit einem 35-Teiler vor Daniela Lechner (76-Teiler), Matthias Lempertseder (92-Teiler) und Peter Aigner (194-Teiler).

In der Serienwertung revanchierte sich Daniela Lechner mit rekordverdächtigen 95/93 Ringen und verwies Bettina Weigl (95/91) ebenso auf die Plätze wie Matthias Lempertseder (88), Stefan Westner (63), Peter Aigner (59) und Maria Westner (38).

Erst in den neunziger Jahren aus dem „hohen Norden“, der Oberpfalz, zugezogen, errang Thomas Peter schon zum dritten Mal die Königswürde mit einem 8,2-Teiler. Erste Ritterin wurde Barbara Lechner (10,4-Teiler) vor Michael Walz (10,5-Teiler). Die Ringwertung entschied Barbara Lechner für sich mit 99 Ringen. Auf den Plätzen folgten Fritz Bauer (98/97), Thomas Peter (98/96), Heinrich Schuhbauer (97/96), Markus Lehner (97/96), Michael Walz (96/95), Manuel Einkammerer (95/95) und Ulrich Walz (95/94 Ringe).

Mit dem Hinweis auf den Vereinsausflug am letzten Augustwochenende ins Salzkammergut endete der offizielle Teil und die Voglarner ließen eine sehr gute Saison gemütlich ausklingen.